

8月6日 四日酔いです

皆さん、こんにちは！

月曜日、ユニフォームデーです。

さあてと、今週も終われば夏休みです。
何事も無き様頑張りましょう！

皆さん、週末は如何過ごしましたか？

小生は現在四日酔いです。

金曜日は3部署合同ビアパーティー。
かんぱ〜い！ ビール最高！！
楽しかったですねえ〜。
新人芸最高！すばらしかった！感動した！
何事も一生懸命、真面目に
やることが大切です。
これからの業務に活かして下さい。

幹事さん本当に御苦労様でした。

帰りは真直ぐ帰らず八王子に途中下車、
家に帰ったら1時半でした。

土曜日は二日酔の中少し出勤し、
その後、地元大月のかがり火祭り！

小学校の棧敷席で地元の仲間と
17時〜22時？
祭りは最高！ かんぱ〜い！！
家に帰ったら財布の中が寂しい〜。
飲み過ぎ と 子供におだてられ
おごらされた？？
いずれにしても？？？

日曜日は朝8時から地元の道路清掃。
いつもの長靴とほっかぶり。
どう見ても田舎のおじさん。
それにしても 熱じ～～！
10時やっとな終わった。

その後公民館玄関で御苦労さん会。
野外でかんぱ～い！ うめえ～！！
ビール→焼缶→ワンカップ大関。
時間がたつに連れ、一人消え、
二人消え あれ～ いつの間にか？
いつもの飲んべえ～仲間だけ。

さて帰るか、家まで50m。
あっ方向が違う。違うってば。

気がつくと地元唯一の酒屋さんで
飲んでいる。

明日は朝一からH副社長への
懺悔があるのに～。
手遅れです。

気が付くと家で寝てました。

皆さん、今日はあまり話
掛けないで下さい。

四日酔いです。

それでは明日から笑顔で頑張って
行きましょう！！

それでは良い夏休みを。

また元気に20日に会いましょう！